



神

秘的な 美しさ

古代ハス開花 (6月27日撮影)

守谷城址公園(本町)の丸池と公園に隣接する田んぼに、直径約40cmの立派なハスの花が咲きました。田んぼの持ち主と、守谷城址公園近隣のボランティアの皆さんによる管理により、毎年、可憐な花を楽しむことができます。



安

全な水道水と、下水がきれいになるまで  
上下水道施設見学会 (6月11日)

6月1～7日の水道週間に合わせ、市内の小学4年生が上下水道事務所を見学しました。

私たちが毎日使用している水道水や下水道について、職員の説明に熱心に耳を傾けながら、一生懸命メモをとっていました。



も

しものときに備えて

消防規律訓練 (6月1日)

消防団員による消防規律訓練が実施されました。万一、火災や災害があった際に、素早くそして的確な行動がとれるよう、参加した団員たちは、行進や放水などの訓練に真剣な表情で取り組みました。

ご

みのない住みよいまちへ

環境美化の日 (6月1日)

地域の皆さんで道路や公園などのごみ収集を行う「環境美化の日」が、市内全域で実施されました。環境美化の日は、6・9・12月の年3回。清潔で住みよいまちづくりのため、これからもご協力をお願いします。

